

kleine Junior-Fee.

Ich darf zwar noch keinen Zauberunterricht nehmen, aber ich versuche trotzdem schon, so viel wie möglich übers Zaubern zu lernen. Mami nimmt auf FeeTube einmal pro Woche an einem Online-Zauberkurs teil. Ihre Lehrerin heißt Fenella. Sie ist natürlich auch eine Fee und bringt Mami alles bei, was man über Zauberei wissen muss. Ich schaue immer zu und versuche, mir die ganzen Zauberformel-Zahlencodes für den Magic Smart zu merken.

Mami gibt sich auch sehr viel Mühe, sich alles zu merken. Ich bin mir sicher, dass sie schon ganz bald besser zaubern kann. Wenn Mami gerade mal keine Fee ist, dann sieht ihr Magic Smart V5 wie ein ganz piepnormales Handy wie jedes andere aus. Das ist eine gute Tarnung, weil nämlich absolut NIEMAND wissen darf, dass Mami eine Fee ist. Ich darf es noch nicht einmal

meinen besten Freunden erzählen.

Ollie ist mein kleiner Bruder. Er ist erst ein Jahr alt und er kann sich nicht in eine Fee verwandeln. Alle sagen, dass wir uns ähnlich sehen, aber das stimmt gar nicht, weil er noch ein Baby ist und ich nicht mehr. Er kann noch nicht mal richtig sprechen.

Sein absolutes Lieblingswort ist

Wuzzi-wuzzi-wuzzi.

Mein Papi kann sich auch nicht in eine Fee verwandeln und zaubern kann er auch nicht. Papi sagt aber immer, dass er dafür extra gut einparken kann.





KLETTERMAXIBUS!

Ein ganz schön verrückter Affenzirkus

Eines Morgens schaute ich Mami Fee bei ihrem Feen-Online-Kurs zu.

Fenella, ihre Lehrerin auf FeeTube, erklärte gerade die Wetter-Zauberformel

Regengussibus, und ich hatte schon mal einen Schirm aufgespannt, um nicht nass zu werden.

Über Mami schwebte ihr Zauberregenschirm. Ich hätte sooo gern auch einen schwebenden Zauberschirm!

»Du kannst verschiedene Zauberformeln verwenden, wenn du willst, dass der Regen aufhört«, sagte Fenella. »Aber merk dir vor allem Normalibus mit dem Zahlencode vier-fünf-zwei. Das ist ein sehr nützlicher Spruch, den man in vielen Situationen gut gebrauchen kann.«

Mami Fee tippte auf ihrem Magic Smart V5 den Code 4-5-2 ein, sagte

Hokuspokus Normalibus

und sofort hörte der Regen auf!

Als Mami Fee mit ihrer Übung fertig war und wieder eine ganz normale Mami war, seufzte ich ein klitzekleines bisschen.

»Was ist los, Ella?«, fragte Mami.

»Ich möchte endlich keine Junior-Fee mehr